

## Happy Birthday Damenriege Lommiswil

Die Damenriege Lommiswil feiert ihren 90. Geburtstag. So stand die diesjährige Generalversammlung ganz im Zeichen dieses Ereignisses. Die Dekoration der Dorfhalle war dementsprechend gewählt und für alle Turnerinnen und Gäste stand auf dem Tisch ein leckeres Geburtstags-Cupcake bereit. Janine Schneitter (Co-Präsidentin) konnte eine stattliche Anzahl Turnerinnen und drei Gäste willkommen heissen. Sie führte gekonnt durch die Traktanden und ihre Ausführungen wurden umrahmt von Fotoimpressionen aus der vergangenen Zeit. Im Vorstand gibt es einen Wechsel zu verzeichnen. Nadine Breitenberger hat ihr Amt als Verantwortliche Projekte abgegeben. Der restliche Vorstand bleibt wie bis anhin bestehen. Zehn neue Mitglieder konnten in den Verein aufgenommen werden. So bleibt die Damenriege auch mit 90 Jahren weiterhin mit jugendlichem Elan unterwegs. Das Jahresprogramm 2023 umfasst nebst den gewohnten Anlässen zusätzlich eine viertägige Reise nach Verona im Mai und einen Geburtstagsbrunch für alle Vereinsmitglieder im August. Den Geschichtsbüchern kann man entnehmen, dass der Besuch von Turnfesten schon immer ein wichtiger Bestandteil der Vereinsgeschichte war. Michelle Flury stellte das turnerische Programm der Erwachsenen vor. So wird die Damenriege in diesem Jahr am Seeländischen Turnfest in Pieterlen und am Verbandsturnfest in Wangen a.Aare teilnehmen. Die Gymnastik und die Team Aerobic planen zudem die Teilnahme an der RMV in Bettlach und an der KMV in Balsthal. Die Jugendabteilung des Vereins entwickelt sich in den letzten Jahren erfreulich. Im vergangenen Jahr resultierte der Turnfestsieg im dreiteiligen Vereinswettkampf am RTF in Subingen. Nun steht dieses Jahr mit der Teilnahme am Verbandsturnfest in Wangen a.Aare wiederum ein Turnfestbesuch auf dem Programm. Geplant ist die Teilnahme am dreiteiligen Vereinswettkampf in der 1. Stärkeklasse. Zudem werden auch die Anlässe Jugendspieltag, KMV und Quer durch Solothurn besucht. Verantwortlich für die Jugendabteilung ist Nina Giacometto. Sie wird unterstützt von zahlreichen Leiterinnen und neu einem Leiter. Jan Rüeggsegger wurde zusammen mit Zoé Nyfeler ins KITU-Leiterteam gewählt, da Stephanie Schneider demissionierte. Ebenfalls neu gewählt als Mädchenriege-Leiterin wurde Vera Zbinden. Am Schluss konnte Janine Schneitter vielen Frauen für ihre engagierte Mitarbeit im Verein danken und zahlreiche Fleisspreise (dieses Jahr waren es mit dem DRL-Logo bedruckte „Lommiletten“) für regelmässige Turnstundenbesuche verteilen. Sie bedankte sich im Weiteren bei der Gemeinde Lommiswil für die Unterstützung und beim Turnverein für die angenehme Zusammenarbeit. Die Geburtstagskerzen wurden angezündet und den Schlusspunkt bildete das reichhaltige Apéro.

Monika Wyss, Flumenthal